

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. Mai 2016

Tempo 30 nachts

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden möge bei seinen Plänen zur Erweiterung des Lärmaktionsplans, hier Tempo 30 nachts, bedenken, dass große Teile der Hauptstraße bereits eine Geschwindigkeitsbegrenzung rund um die Uhr auf 30 km/h haben. Außerdem sieht der Ortsbeirat keine Notwendigkeit für eine über die normale Geschwindigkeitsbeschränkung hinausgehende Regelung für die Hauptstraße zwischen der Schneckenbrücke und der SCA-Brücke.

Beschluss Nr. 0054

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. II z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher